

<p>Déclaration de conformité à la directive 94/62/CE et du Code de l'environnement <i>Declaration of conformity to the directive 94/62/CE and to the Environment code</i></p>		
---	--	--

Je soussigné (Madame ou Monsieur) / *I, the undersigned (Sir or Madam)*: PABLO TORRES
agissant en qualité de / *acting as* : QUALITY MANAGER

Nom de la société / *Company's name*: ARAN EUROPE SL

Certifie que l'ensemble des emballages (ou famille d'emballages) livrés aux usines des clients est conforme aux dispositions de la directive 94/62 du 20/12/1994 et transposé par les articles R543-42 à R543-52 du Code de l'environnement.

Hereby certify that the packaging (or packaging families) supplied to our clients conform to the provisions of the directive 94/62 of 20/12/1994 and transposed by the articles R543-42 to R543-52 of the Environment code.

Le ou les emballages désignés ont été conçus et fabriqués dans le respect des normes CEN indiquées ci-dessous.

The packaging(s) named hereafter were designed and manufactured in respecting the CEN standards indicated hereunder.

10 lit aseptic bag coded 4110010412

Pouches packaging flexible

L'entreprise dispose de tous les éléments relatifs à la déclaration de conformité et est en mesure de les présenter à l'administration dans les délais réglementaires.

The Company has all the information concerning the conformity declaration and is in a position to present it to the administration in the regulatory time limit, if the need arises.

- ♦ prévention par réduction à la source – EN 13428 Obligatoire / *Compulsory*
Prevention by source reduction – EN 13428
- ♦ réutilisation, le cas échéant – EN 13429
Reuse, if the need arises – EN 13429
- ♦ valorisation (au moins l'une des formes)/ *Recycling (by at least one form)*:
 - par recyclage matière- EN 13430
by material recycling- EN 13430
 - énergétique – EN 13431
Energy – EN 13431
 - par compostage et biodégradation – EN 13432
by composting and biodegradation – EN 13432
- ♦ substances dangereuses : attestation de minimisation Obligatoire / *Compulsory*
dangerous substances: Certificate of minimisation
- ♦ métaux lourds : attestation de respect des limites réglementaires Obligatoire / *Compulsory*
heavy metals: Certificate of regulatory limits

Date / Signataire <i>Date / Signed</i>	Cachet de la société : <i>Company stamp:</i>
22.01.24	